

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ ウィークリー 2012-2013

■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 新大阪江坂東急イン
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00~19:00
役員 会長：坂口道倫 幹事：阿部吉秀 会報委員長：西村元秀



4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

第1498回例会 平成25年6月10日

卓話 「一年間の総括」

社会奉仕 橋本(芳)委員長

国際奉仕 由上委員長

今週の歌「四つのテスト」

先週内容

会長挨拶 坂口会長

先週は対抗戦ゴルフに甲子園野球に、私たち吹田西ロータリークラブは偉大な勝利をおさめました。参加された選手のみなさん、応援のみなさん、お疲れさまでした。さて、国立循環器病研究センター(国循)が、吹田岸部の操車場跡地に移転し、同時移転し隣接する吹田市民病院と併せて、ベッド数1,000の大病院クラスの大病院が作られます。吹田・北摂の医療体制が更に発展することと期待します。



米山奨学生 謝雯さんに奨学金授与



第12回クラブ対抗ゴルフコンペで吹田江坂RCに勝利

ゲスト 榎原委員長

米山奨学生 謝雯様

出席報告 荻田クラブ奉仕委員長

- 会員数 48名
- 来客 1名
- 出席会員数 37名
- 本日の出席率 90.24%
- 5月13日の出席率(メーキャップを含む) 100%

誕生御祝 - 6月



結婚御祝 - 6月

平成9年6月29日 橋本(芳)会員御夫妻
以上1組

ロータリー親睦活動月間

次週 第1499回 例会予告 平成25年6月17日

卓話「一年間の総括」 社会奉仕 橋本(芳)委員長
国際奉仕 由上委員長

Weekly No. 1498は西村委員長が担当しました。
Weekly No. 1499は吉田委員が担当の予定です。
(本日の原稿をお渡し下さい)

甲子園 初勝利!!

野球同好会

清水会員

第30回全国ロータリークラブ野球大会 結果報告

第30回全国ロータリークラブ野球大会が阪神甲子園球場で開催されました。我がクラブは被災地から参加された岩手県大船渡西RCと対戦し、3度目の挑戦で念願の初勝利を挙げました！会員、ご家族、友人の方々も多数応援に駆けつけて頂きお陰様で楽しく素晴らしい試合をすることができました。会員の皆様にも多数のご支援を頂戴し心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



エース 岡会員の力投

6月1日(土) 甲子園球場
第4試合 (14:00~15:30) 三塁側ベンチ

チーム名	一	二	三	四	計
大船渡西RC	4	3	0	0	7
吹田西RC	6	10	1	2	19

メンバー

ピッチャー 岡
キャッチャー 阿部 → 清水
ファースト 橋本徹 → 長屋
セカンド 石崎 → 橋本芳
サード 清水 → 阿部
ショート 紙谷
レフト 大藤
センター 瀬川
ライト 伊藤 → 荻田



※詳細の戦況、写真はホームページに掲載しておきます。

ゴルフ同好会

橋本(芳)会員

第12回クラブ対抗ゴルフコンペの結果

5月29日(水)、アートレイクゴルフ倶楽部にて行われた、第12回吹田西・江坂RC対抗ゴルフコンペの結果を発表します。

ダブルペリアによる個人戦は、3位・吹田西・新井会員。2位・吹田西・阿部会員。優勝・江坂・堀田会員でした。

対抗戦は、会長を含めた10名のグロスのスコアの合計で、江坂が890打、吹田西が876打の14打差で、吹田西が昨年に続き連続で勝ちました。

坂口会長及び、活動して頂きました会員のみなさま、ありがとうございました。

ニコニコ箱

山岡副SAA

◆清水会員

全国野球大会、甲子園初勝利を祝して！野球部及び会員、ご家族の皆様、ご支援、ご協力本当にありがとうございました。2エラーすいませんでした！

◆坂口会長

ゴルフに野球に大勝利。バンザイ!!

◆石崎会員

甲子園初勝利。監督の栄誉に感謝!!

◆毛利会員

甲子園、最後まで楽しませていただきました。面白かったです。

◆阿部会員
ゴルフ同好会対抗戦2連勝、参加の皆様ご苦労様でした。来年も勝利目指しましょう。

◆阿部会員
甲子園勝利、素晴らしい誕生日になりました。皆様に感謝。

◆瀬川会員
初めての甲子園球場に感動しました。

◆橋本(徹)会員
野球の応援ありがとうございました。筋肉痛いへんです。

◆山岡会員
ゴルフ対抗戦の勝利おめでとうございます。

◆西村会員
年度最終日です。

◆井伊会員
本日は例会終了後クラブ協議会です。よろしく願い致します。

◆青木会員
本日の江坂大池幼稚園での歯みがき指導では新大阪歯科衛生士学校の学生13名にお世話になりまして、ありがとうございました。

◆木田会員
音楽委員長も今月で終了します。がんばって最終までやりとおします。

◆岡会員
野球の応援ありがとうございました。強力な攻撃力に助けられました。

本日のニコニコ箱 49,000円
累計のニコニコ箱 1,185,591円

卓話

「一年の総括」

職業奉仕 澁谷委員長



①メンバー 青木会員 杵本会員

②活動方針

- 職業奉仕委員会としての職業奉仕活動とは何か
- ロータリアンとしての職業奉仕とは何かのテーマを設定し、活動内容を計画。

③活動計画

- 卓話の実施(年1回)
- フォーラムの実施(年1回)
- 出前授業の実施
- 職場体験授業の実施

④実施内容

<卓話の実施>

- 10/22(月)、地区の職業奉仕委員長を招き、「ロータリーが求める職業奉仕とは何か?」のテーマで卓話を実施。

<フォーラムの実施>

- フォーラムは残念ながら実施できませんでした。

<出前授業の実施>

○講師 杵本会員

テーマ「人工衛星まいど1号 宇宙へ」

- 11月20日(火)豊津西中学校にて実施
(参加:生徒と先生で211人、RC4人)
- 11月27日(火)豊津第二小学校で実施
(参加:児童と先生で84名、RC4名)

杵本会員による出前授業は、昨年度も実施しており、昨年度は豊津小学校と江坂大池小学校だったので今年度は学校を替えて実施した。

杵本会員の出前授業は評判が良く、内容が人工衛星に関する事だけではなく、人をやる気にさせる工夫の話や、挨拶や清掃といった社会人として必要な事、大切な事を話して聞かせる事が、生徒児童に感銘を与えているように思います。

<職場体験授業>

- 今年度は間に合わず、次年度実施に向け

奉仕を通じて平和を

受け入れ可能会員のリストを作成し、5月31日次年度職業奉仕委員長榎原会員と一緒に、豊津西中と豊津中学校に届けた。両校とも実施時期は、11月6・7・8の3日間の予定との事。実施期間が3日間なので3日間が対応無理であれば、打診を受けたときに直接その旨申し上げて下さい。受け入れ可能会員又は事業所には、早ければ今月位から学校側から申込みの打診が来るかもしれません。その時は宜しく対応お願い致します。

<炉辺談話>

- 2月15日(金)、地元学校との関係強化を目的として、炉辺談話に今年度出前授業を実施した豊津西中と豊津第二小学校の校長と教頭を招待し、情報交流を図る。豊二小学校の先生は都合悪く参加できませんでしたが、西中の校長・教頭先生とは有意義な時間を共有できたと思います。炉辺談話に学校の先生を招待という提案は阿部幹事の進言でした。

以上が今年度実施した活動報告ですが、「出前授業」と「職場体験授業」及び「職業奉仕委員会炉辺談話へ先生招待」の3点については、当クラブ職業奉仕委員会の毎年の継続活動となる事を希望しています。次年度の榎原委員長にはその主旨を含めて引継ぎし、申し送りをさせて頂きたいと考えています。

「一年の総括」

クラブ奉仕 荻田委員長



1年間、クラブ奉仕理事を拝命し、その仕事をさせて頂きました。

本日、阿部幹事より、注意を促されたところではありますが、来る6月24日、インターコンチネンタルホテルで開催されます1500回記念例会も残っております。どうぞ、皆様のご出席とSAAともども、楽しい例会作りに努めていきたいと存じます。

クラブ奉仕理事の担当いたします委員会は、出席、クラブ会報、親睦活動、会員増強、プログラム、記録、研修・情報規定、音楽と各委員会があります。各委員会については、委員長・副委員長をはじめとした委員の方々のご尽力により、つつがなく本日に至ることができました。各委員会の方々に感謝いたします。

特に、ロータリー活動において重要な役割をなす親睦委員会は、素晴らしい企画を立てていただき、皆様にお喜びいただいたのではないかと存じます。

京都の艸堂での移動例会では、ご参加の会員の奥様に、「いつもいい企画をありがとうございます」とお礼を言っていただきました。よくよく聞いておられますと、どうやら親睦委員長榎原さんと私をお間違えになっているようでした。間違えていただいても、お礼を頂戴するのはありがたいことです。早速に榎原委員長にもその旨を伝えました。

クラブ奉仕の仕事が皆様のクラブ活動を楽しんで頂けるよう働きかけることと理解し、例会の食事をより楽しめるよう、新大阪東急インの岡本さんにも色々とお願いいたしました。これは坂口会長の意向を汲んでのお願いでしたが、食事の見直しもしていただきました。引き続き、洋食の時は、暖かいパンでお願いしたいと思います。

例会には皆出席を目指し、各委員長のフォローができるよう心がけてまいりました。出席委員会の矢倉会員が休会されましたので、出席委員会が手薄となりました。会員の方の欠席の場合は、代わりができてお役に立てたことを感謝いたします。

この1年間の会員の皆様のクラブ活動へのご協力・ご支援にお礼申し上げます。